

NEWSPAPER

Monadi - Murison Penuhi Undangan masyarakat Talang Kemuning dan Bintang Marak

Soni Yoner - KERINCI.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 31, 2024 - 23:59



Monadi - Murison saat memenuhi undangan pertemuan terbatas dengan masyarakat Talang Kemuning dan Bintang Marak, Kecamatan Gunung Raya, Rabu malam (30/10/24).

KERINCI,JAMBI – Monadi Murasman, calon Bupati Kerinci yang maju bersama Murison, bukan sosok asing bagi masyarakat Gunung Raya. Kedekatannya yang

terjalin selama bertahun-tahun membuat warga desa Talang Kemuning dan Bintang Marak optimis bahwa pasangan ini adalah pilihan tepat untuk memimpin Kabupaten Kerinci.

Halil, tokoh masyarakat setempat, mengungkapkan kebanggaannya saat Monadi bersama Murison mengadakan pertemuan terbatas dengan warga di Desa Bintang Marak, Kecamatan Gunung Raya, Rabu (30/10/24) malam.

"Pak Monadi sudah sangat sering berkunjung ke sini, jadi beliau sudah paham betul bagaimana kondisi dan kebutuhan masyarakat disini," ujarnya.

Halil menambahkan, bahwa dia dan warga yang awalnya ikut mendorong agar Monadi maju di Pilbup 2024. "Dan saat beliau memutuskan maju, kami semua merasa sangat gembira," ujar Halil.

Kegembiraan warga semakin bertambah, lanjut dia, saat warga mengetahui bahwa Monadi memilih Murison sebagai wakilnya, seorang putra asli Sakti Alam Kerinci yang dianggap memiliki integritas dan perhatian besar terhadap kesejahteraan masyarakat.

"Kami senang karena beliau memilih Pak Murison sebagai wakil, sosok yang dikenal luas sebagai salah satu putra terbaik Kerinci," tambahnya.

Mayoritas warga di Desa Talang Kemuning dan Bintang Marak, kata dia, yang mencapai 98 persen, bergantung pada sektor pertanian sebagai sumber penghasilan utama. Selaras dengan slogan Pejuang Petani, dia meyakini jika pasangan Monadi-Murison berkomitmen untuk menjadikan pertanian sebagai prioritas pembangunan yang berkelanjutan di Kerinci, sehingga roda ekonomi masyarakat berbasis pertanian dapat terus bergerak maju.

"Dengan visi ini, kami yakin bahwa Monadi-Murison akan membawa kemajuan disektor pertanian. Kami sepakat mendukung dari hati dan siap menyampaikan dukungan ini kepada keluarga dan seluruh masyarakat untuk memilih Paslon Nomor 3," tegas Halil penuh semangat.(*)